



Proyecto Wambras Tech 360

Descripción

Inicia el Proyecto Wambras Tech 360: Impulso para Emprendedores en Cuenca

El Instituto Superior Tecnológico Alquimia, en colaboración con el Municipio de Cuenca, ha dado inicio al innovador proyecto #WambrasTech 360. Esta iniciativa está especialmente diseñada para jóvenes y adultos de Cuenca que buscan desarrollar sus emprendimientos o dar vida a sus ideas de negocio. A través de formación y certificación gratuita en áreas clave como comunicación efectiva, estrategias de ventas, fundamentos de electricidad y mecánica, y tecnología aplicada, Wambras Tech 360 ofrece las herramientas necesarias para transformar sueños emprendedores en realidades exitosas.

El programa Wambras Tech 360 también se enfoca en formar a la juventud cuencana con habilidades modernas y prácticas. Los participantes tendrán acceso a cursos en comunicación, fotografía para redes sociales, y manejo de redes, preparando a los jóvenes para enfrentar los desafíos del mercado laboral actual. Este enfoque integral no solo fortalece sus capacidades individuales, sino que también amplía sus horizontes laborales en un mundo cada vez más digitalizado, demostrando el compromiso del Instituto Alquimia y el Municipio de Cuenca con el desarrollo sostenible y la innovación local.

Para los emprendedores cuencanos, Wambras Tech 360 representa una oportunidad única de adquirir conocimientos y certificaciones que mejorarán sus perspectivas de carrera y negocio. El proyecto fomenta el espíritu emprendedor, proporcionando a los participantes el impulso necesario para transformar sus ideas en realidades tangibles. Esta iniciativa educativa y transformadora está lista para cambiar el panorama empresarial de Cuenca. ¡No dejes pasar esta oportunidad de crecimiento y participa en la revolución educativa que está impulsando el emprendimiento en nuestra comunidad!

Categoría

1. Noticias

Fecha de creación

30/07/2024

Autor

alquimia